• Cambios en las bases del certamen

Con relación a años anteriores, ha habido cambios en las bases del certamen literario de Villalba, que auguran la publicación, en su día, de los trabajos premiados.

La base que ha sufrido cambio es la número 10, que ha quedado redactada así:

«El Excmo. Ayuntamiento de Villalba, podrá reproducir y publicar en la forma que estime conveniente los poemas premiados, quedando éstos de su propiedad a elector de la printera publicación. A partir de esta, tanto el Ayuntamiento como sus autores, podrán reproducirlos libremente».

Es de desear, pues, que esta publicación se produzca, para hacer más perdurables los trabajos en prosa y verso que obtienen galardón en este certamen, ya en su novena edición, continuador de los antiguos Certámenes Literarios «Da Terra Cha», también celebrados en Villalba.